



Infiesto

Este cambio es un trabajo de todxs, y hay un GRUPO MOTOR liderándolo, te lo presentamos:

- **Vero**, trabaja dando apoyos en el día a día. "El proyecto ha ayudado a que podamos exponer los diferentes puntos de vista."
- **Rebeca**, trabaja dando apoyos en el día a día, "Trabajar bajo la mirada de la ACP es un cambio muy positivo".
- **Juan Luis**, cuya familiar vive en Infiesto, "Me llevo las buenas ideas de las personas que presentan el proyecto."
- **Silvina, Ramón y Yera**, viven en Infiesto, "Para nosotros lo mejor ha sido poder compartir un espacio con las personas que nos acompañan todos los días, donde poder hablar y en el cual nos hemos sentido partícipes y reconocidos."
- **Beatriz**, responsable asistencial, "El grupo motor me ayuda a reconocer nuestros logros".
- **Iris**, enfermera y **Tere**, TCAE. El proyecto le ayuda a ver que lo que ella piensa que es buen cuidado es así: este proceso nos reafirma en que nuestro concepto de cómo tienen que ser los cuidados, bajo la mirada ACP.
- **Maite**, trabaja dando apoyos en el día a día, "El grupo me ayuda para llevar a la práctica lo que es lo importante para las personas que viven en Infiesto"
- **Cristina**, trabajadora social, "El grupo me ha ayudado a crecer como profesional desde el conocimiento de las personas que tengo a mi lado".
- **Javi**, director, "Es la hora del cambio en el modelo de cuidados".
- **Mercedes**, cuyo familiar vive en Infiesto, "He encontrado mi espacio en el grupo para poder compartir y aportar".

Grupo Motor

En pocas palabras, la primera fase de este proceso de transformación ha sido...

...un proceso de reflexión que nos ha servido para poner en valor nuestro trabajo y ver en qué podemos mejorar



Venimos construyendo e implementando una hoja de ruta lograr para que **Infiesto** sea un entorno hogareño y que se centra en las personas.

OBJETIVO

¿Qué queremos conseguir?

ACCIÓN

¿Qué hacemos y cómo?

Conocer a las personas que vienen a vivir	Recogemos información personalizada y valiosa para la persona y se comparte en equipo
Crear espacios hogareños	Con las familias, profesionales y las personas que bien en Infiesto
Comunicación fluida y efectiva	Creamos diferentes canales de comunicación
Familias en Infiesto	Integración en la casa en actividades significativas, mayor y mejor comunicación
Actividades significativas en la comunidad	Trabajamos con diferentes asociaciones y abrimos las puertas a la comunidad (Benéfica, cena de navidad, cantante...)



Por eso pensamos que nuestros principales logros han sido

- ✓ Conocernos y escucharnos. La comunicación es más sincera y empática
- ✓ Reconocemos el valor de las personas que viven en Infiesto.,
- ✓ Transmitimos y colaboramos más allá del grupo motor.
- ✓ Colaboramos con las familias en los cambios ambientales.



También hemos tenido o seguimos teniendo dificultades,

- 📖 La forma en la que transmitimos la información nos dificulta que el mensaje llegue.
- 📖 Las resistencias al cambio hacen que veamos este proceso como lento y eso a veces nos frustra.



Pensamos que de todo esto hemos aprendido

- 💡 La importancia de la comunicación, de tener espacios para compartir, a reconocernos y valorarnos positivamente.
- 💡 Que las personas que viven aquí son únicas, con su identidad, su personalidad, sus gustos y preferencias, la importancia de conocerlas.

DESEAMOS

Trabajar en equipo con el mismo propósito y la misma mirada y conseguir que todas las personas que viven en Infiesto la vean como su casa